

CUENTO

Había una vez un niño y su abuelo tenía Alzheimer. Un día fueron a pasear.

El abuelo dijo:

-Y tú ¿Quién eres?

-Yo soy tu nieta.

Al día siguiente el abuelo no le reconocía y Juan le llevó al médico.

Un día Jesús, Juan, Ángela y Adriana fueron a comprar. -Abuelo, ¿Se te ha roto el bastón?

-Sí, Juan, y también me duele la cabeza.

Al día siguiente los hermanos y hermanas le compraron un bastón y le pusieron hielo en la cabeza.

Al día siguiente la madre de Juan que se llamaba María le dijo:

-¿Puedes llevarle esto a tu abuelo Jesús?

El niño dijo que sí y cuando llegó se llevó una sorpresa. ¡El abuelo se había recuperado! La abuela se puso contenta.

Juan se lo contó a sus padres y sus dos hermanas. Su padre se llamaba Gonzalo, la hija más mayor se llamaba Angela y la segunda más mayor se llama Adriana y el hermano más pequeño Pablo y la abuela se llamaba Juana. Los padres y las hermanas se sorprendieron y fueron corriendo y le llevaron pasteles, agua y este cuento sale por un cohete.



PITUFINA GRACIOSA